



FLASH INFO

Finalement la RPN Salaires se tiendra le 31 août !

Avant de partir, le ministère donne à l'Ucanss son cahier de vacances

Faut-il y voir un cadeau de départ du ministère ?

En plein remaniement ministériel, l'Ucanss nous informe en fin de semaine dernière avoir reçu des premiers éléments de cadrage de la part de la tutelle qui doivent permettre une reprise de la négociation salariale au titre de l'année 2023 à partir de fin août.

Bien sûr aucune information ne nous a été communiquée à ce jour sur ces premiers éléments de cadrage !

Pas de trêve des confiseurs estivale quand on défend la justice sociale, la justice salariale!

Après l'envoi de courriers et la mobilisation devant le ministère de la Santé et de la Prévention, la FNPOS CGT n'entend pas partir en vacances en laissant les salariés dans l'attente. Elle se tient prête à engager les négociations tout au long de l'été et a donc précisé sa disponibilité pour tenir la RPN dès cette semaine.

Certaines organisations syndicales n'étant pas présentes en période estivale, le 31 août sonnera donc la cloche de la rentrée pour les négociations !











Page ${\sf I}$